



Claudia Schrettl konnte unter anderem Carisma-Chef Michael Kugler und Christian Bartenbach zum Jubiläumsfest begrüßen.

# Frauen mit Power

*dieberaterinnen feierten zehnjähriges Jubiläum.*

Vor zehn Jahren gründeten drei Claudias und eine Gabriele die Unternehmensberatung dieberaterinnen. Kürzlich luden die Power-Frauen in ihre neuen Büroräumlichkeiten in der Innsbrucker Fallmerayerstraße, um das Jubiläum zu feiern. Künstler Osso zeigte bei dieser Gelegenheit seine Frauenporträts.



Claudia Muigg, Claudia Trenkwalder, Gabriele Adelsberger, Künstler Osso und Claudia Schrettl



Künstler Osso (r.) plauderte mit Beraterin Claudia Trenkwalder (l.), SPO-Vize Georg Dornauer und Karin Bartenbach.